



TEMA: UNAM y la veterinaria actual

MATERIA: Introducción a la Historia de la Medicina Veterinaria y Zootecnia.

PROFESOR: MVZ. Barreda Roberto García Sedano.

ALUMNO(A): Paola Ruiz Vasquez.

CARRERA: Medicina Veterinaria y Zootecnia

1er. Cuatrimestre

4to. Parcial

Antes de empezar a hablar del porque no es tan agradable ser o estudiar medicina veterinaria, quiero dejar un poquito claro que es medicina veterinaria.

La carrera de Veterinaria forma profesionales para curar y llevar adelante prevenciones de las enfermedades sobre los animales. El estudio de Veterinaria permite incorporar conocimientos a nivel científico relacionados con la salud de los animales y el cuidado necesario para mejorar su calidad de vida. El egresado desarrolla medidas para detectar aquellas enfermedades que pueden ser transmitidas desde los animales hacia el hombre, siendo vital para el avance y el crecimiento de la salud pública.

Como en todo hay pros y contras al estudiar y ejercer cualquier carrera. Cuando salimos de la preparatoria comúnmente a los 17, 18 años, desde antes de egresar de la preparatoria, comienzan a dejarnos caer cierto tipo de presión con las famosas preguntas, una de esas es ¿Qué hacer? ¿Qué carrera vas estudiar? ¿Ya pensaste? ¿Qué más de tú gusta estudiar? Son las cosas que siempre pasan en familia.

Todas las carreras siempre tienes sus desventajas no todo es ganar, unas son más complicadas otros no tanto, y muchas veces por esa presión elegimos una carrera equivocada o nos equivocamos al pensar o crear una ideología acerca de una, como, por ejemplo, si estudio esto me dedicare a aquello, y la carrera de medicina veterinaria no es la acepción. unos de los grandes errores que cometemos o cometen la mayoría de las personas es creer que al estudiar medicina veterinaria es cortar el pelaje del animal, o solo bañarlos con asuntol para que tire garrapatas y pulgas.

La verdad es otra, si tienes esa vocación y amor por seres que no hablan, no se pueden defender del todo y que en algunas partes del mundo son vistos como algo sin sentido o incluso como objetos y me refiero a los animales (domésticos, agros y exóticos) entonces probablemente estudiar medicina veterinaria o medicina animal como acostumbro a decirle, es lo tuyo y quizá sea la mejor decisión que tomes, pero como en todo tiene sus cosas buenas y malas y este es el objetivo de este ensayo, decir que problemas o desventajas tiene el dedicarse la veterinaria, desde mi punto de vista.

La primera y siento que es una de las más importantes es, el peligro del contagio de los virus de los animales. Es un tema bien delicado e importante que tienes que saber cómo manejarte de la manera correcta con todos los protocolos si en caso de toca atender un animal con rabia, por ejemplo. Después aparece ser atacado por los animales puedes ser domésticos o silvestres, los accidentes suceden y muchas veces no es por descuido de uno, pero son riesgos que corres.

Necesitas tener una cantidad de dinero considerable para hacer investigaciones Los laboratorios de las mejores universidades del mundo tienen sus tarifas bien elevadas, si quieres hacer o descubrir alguna patología, virus, enfermedades, tienes

que pagar, aunque también existen instituciones que te dan un tipo de beca para que hagas tus investigaciones, pero no es muy común. Una de las cosas que, si es muy importante, pero yo lo pongo como desventaja y no por floja, si no que en mi estado que es Chiapas, no es muy común que las tecnologías o nuevas actualizaciones estén al día, tienes que estar permanente y constante capacitándote con las nuevas técnicas. Esto significa que estar con cursos, seminarios, posgrados y eso implica un gasto económico el cual tienes que hacer para estar al tanto de la medicina veterinaria.

Algo que influye mucho en algunas personas es la Paciencia. Tienes que tener mucha paciencia con los animales. Si no eres una persona que cuenta con estas cualidades y no sabes sobre llevar algún hecho siempre vas tener problemas y tienes que corregirlos.

Algo que escucho muy seguido por ser estudiante de veterinaria es lo siguiente: te vas a morir de hambre, vas a comer del pelaje que le cortas a los perros o que mi economía dependerá de cuantos jabones vendo al día, y me refiero al sueldo o remuneración que puede ser muy baja. Este es uno de los factores que también en muchas personas o estudiantes cuando están por definir tomar esta carrera hacen las averiguaciones se encuentra con unas respectivas muy bajas en los que pretenden ganar, y esto se debe a la ideología tonta, que es que un veterinario debe trabajar por vocación, yo no digo que eso no es correcto, creo que todos deberíamos tener vocación al ejercer algo pero eso no dice que de vocación viviremos, que con vocación pagaremos nuestros alimentos y tendremos una vida estable.

El mal pago de nuestros servicios hace que muchos se desanimen. Otra cosa es que, bueno en mi estado no es así, pero en muchas partes del mundo si pasa, es la falta de empleo de esta carrera. Caso muy determinante una gran desventaja de estudiar veterinaria, en caso de Bolivia son pocas las intuiciones, empresas, privadas que cuenta con espacios laborales para los profesionales. La Falta de laboratorios clínicos. En varias ciudades, universidades, institutos, no cuentan con estos equipos de estudios donde los alumnos pueden hacer sus investigaciones y los forzar a salir a otros haciendo grandes gastos económicos. El Poco interés de hacer trabajos sociales. Hay médicos que nos les gusta hacer una campaña de vacunación, brindar talleres de orientación, y son dejados con su profesión.

Estas son algunas de las cosas que se me hicieron importantes e interesantes de mencionar, claro, no todos es malo y negativo, pero son cosas que debes de saber antes de decir que quieres estudiar medicina veterinaria porque solo es ponerles sueritos a los perritos o porque te crees de rancho y te gustan las vaquitas, si tu estudias veterinaria con esa ideología, seguramente no la terminarás. Algo que si tengo en claro es que el estudiar para MVZ es porque quieres estudiar una carrera que es muy noble y que te hace sacar tu lado mas humano.